
2021.3　Satte City ┃ 45┃このまちが好き幸手市　2021.3

　１月 21 日（木）議場のスクリーンに、子ども議員が映し出されます。
　市内小中学校の児童・生徒が【～未来へのメッセージ～私が思う「笑
顔で暮らせるまち・さって」】をテーマに自分の住むまちの姿をよく
見つめ、住みよいまちづくりのため、市に対する自分達の意見や希
望を「一般質問」として市に提言します。

　全ての提言が終わり教育長との懇談後、児童・
生徒からは「ほかの学校の意見や希望を聞いて勉
強になりました」、「クラスのみんなにも、しっか
りと報告します」、「市に言うだけではなく、私達
一人ひとりも行動を起こさなければいけないこと
に気がつきました」などの感想があがり、すっか
り視野が広がり笑顔がこぼれていました。

　例年、子ども議会は、市役所本庁舎の議場を利用し開催していますが、新型コロナ
ウイルス感染拡大による緊急事態宣言発出の状況下、市役所と各学校をオンライン

（ZOOM 会議）で結び開催しました。
▼

中学生議長、オンラインでも
　スムーズな進行

▼

資料を提示し堂々と発表

ＺＯＯＭでつながる
令 和 ２ 年 度 子 ど も 議 員

～各学校の子ども議員と一般質問を紹介します～

市の道路計画について伺う 災害に対応できる街づくりにつ
いて伺う

ふるさと納税寄附金の活用につ
いて伺う

さくら小学校
　中里 明日香　議員

長倉小学校
　竹村 咲葵　議員

さかえ小学校
　佐々木 翼　議員

タブレットを活用した学習につ
いて伺う

「子どもの権利条約」に関する取
組について伺う

大型商業施設の誘致について伺
う

吉田小学校
　長島 輝平　議員

八代小学校
　新井 小百合　議員

行幸小学校
　小島 聖実　議員

幸手市の公園作りの取り組みに
ついて伺う

災害時の避難所の備えについて
伺う

幸手市の街灯設置について伺う

東中学校 第 3グループ議長
　小竹 隼人　議員

西中学校 第 1グループ議長
　竹内 春菜　議員

幸手中学校 第 2グループ議長
　伊藤 束　議員

通学路の安全対策について伺う 幸手市の国際交流の今後の計画
について伺う

商店街の活性化について伺う

幸手小学校
　関口 澪　議員

上高野小学校
　穐山 結　議員

権現堂川小学校
　榎本 理杏　議員

子ども議員の一般質問、

市の回答はこちらから！

オンライン「子ども議会」


